



Communiqué de Presse

Alain Cadec nommé Président de la commission Pêche du Parlement européen

Une bonne nouvelle pour le secteur de la pêche en France

La commission Pêche du Parlement européen (PE) s'est réunie aujourd'hui à Bruxelles, pour la première fois depuis les élections européennes du 25 mai dernier. En plus de marquer le début de la 8^{ème} législature du PE, cette réunion constitutive était cruciale puisqu'elle a permis aux députés de choisir leur nouveau Président de commission et ses Vice-Présidents.

C'est dans ce cadre que le CNPME adresse ses chaleureuses félicitations à Alain Cadec, élu UMP de la circonscription Ouest, qui devient le nouveau Président de la commission Pêche.

L'engagement d'Alain Cadec en faveur d'une pêche française et européenne durable a été constant au cours des cinq dernières années. Vice-Président de la commission pêche entre 2009 et 2014, il a notamment été rapporteur et chef de file pour le Parlement européen lors des négociations autour du FEAMP (le Fonds européen pour les affaires maritimes et la pêche), dont l'enveloppe globale est de 6,5 milliards d'euros pour 2014-2020. Ce fond est essentiel pour permettre au secteur européen de faire face aux défis liés à la mise en œuvre de la nouvelle politique européenne de la pêche.

Le CNPME se réjouit de cette nomination, et se tient à la disposition du nouveau Président et de l'ensemble des députés de la commission Pêche pour poursuivre le dialogue entre les pêcheurs français et le Parlement européen au cours des cinq prochaines années.

Bruxelles, le 7 juillet 2014

Contact – Hubert CARRE, Directeur : 06 80 60 37 62

